

NUESTRAS DELEGACIONES INFORMAN

DELEGACIÓN DE ALICANTE

La Sección local de Villena, presidida por don Enrique Muñoz Seva, ha participado en la realización de un interesante DVD sobre los castillos de la zona titulado "Castillos y Torres en la Edad Media", que expone la riqueza de este patrimonio en torno al Vinalopó.

En él se tratan algunas fortalezas muy poco conocidas y otras que, por su difícil accesibilidad, han pasado prácticamente sin estudiar hasta tiempos muy recientes.

El DVD ha sido producido por la "Asociación para el desarrollo del Alto Vinalopó" y nos fue gentilmente enviado para su presentación a nuestros socios, siendo exhibido en nuestra Sede Central, en Madrid, el pasado día 23 de

octubre a las 19,00 horas, en las reuniones-conferencias de la Sección de Investigación con un notable éxito entre los numerosos asistentes que lo encontraron muy interesante y novedoso. Nuestro Vicepresidente don Amador Ruibal actuó de presentador y realizó una serie de comentarios en torno a las imágenes que se exponían en la pantalla, realizando así el valor de esas fortalezas.

Felicitemos a nuestros compañeros de la sección local de Villena por su participación en el DVD y por su labor en la defensa y divulgación del conocimiento de los castillos.

DELEGACIÓN DE ALMERÍA

Se han renovado los cargos en la delegación de Almería, siendo elegida como presidenta doña María Teresa Pérez Sánchez y cuyo equipo directivo está compuesto por el nuevo Vicepresidente don Manuel Pérez Sola y ejerciendo la labor de secretario don Claudio García Acién.

Les deseamos toda clase de éxitos en su gestión a la vez que damos la cordial enhorabuena a la nueva Presidenta, y agradecemos a la Junta saliente presidida por don Francisco Verdegay Flores y a su equipo, sus esfuerzos en pro de los castillos almerienses



DELEGACIÓN DE ARAGÓN (A.R.C.A.)

Nuestros compañeros aragoneses continúan con su labor en pro de la recuperación de los castillos aragoneses, así como en la difusión de su conocimiento como lo refleja la Revista que publican anualmente y la organización de estas IV Jornadas de Castellología Aragonesa que aquí recogemos

Fecha:

7, 8 y 9 de noviembre de 2008

Lugar:

Calatorao (Zaragoza)

Organiza:

ARCA

Con motivo de estas Jornadas tuvo lugar la entrega de galardos

nes y reconocimientos a las personas y entidades que se distinguieron por su labor de divulgación de los castillos aragoneses y que fueron:

- Amigos de Serrablo
- Aragón Televisión
- Fundación Montegaudio
- Condes de Bureta
- Asociación Cultural "Los Sitios de Zaragoza"
- Colegio Público Domingo Jiménez (Calatorao).

En esta ocasión, en la que se celebra el Bicentenario de los Sitios, la asociación ARCA y la Iniciativa Cultural Barbacana, no querían desaprovechar la oportunidad de dedicar las IV Jornadas de Castellología Aragonesa a las fortificaciones aragonesas que desempeñaron un papel importante en dicha contienda.

PROGRAMA

Viernes 7 de noviembre

18,00 Recepción y entrega de documentación

18,30 Presentación de las Actas de las III Jornadas de Castellología Aragonesa

19,30 Conferencia de Santiago Gonzalo Tii sobre "España en armas"

Sábado 8 de noviembre

10,00 Conferencia de Francisco Escribano sobre "La guerra de sitios".

11,00 Conferencia de José Luis Perla Goñi sobre "Antonio Sengeniz y el Plan de defensa de Zaragoza".

12,30 Visita al campamento militar de 1808 con recreación de uniformes, impedimenta y técnicas de instrucción, reclutamiento y combate del primer batallón de Voluntarios de Aragón.

16,30 Conferencia de Segio Sánchez sobre "El castillo de Alcañiz"

17,30 Conferencia de Jaime Peralta sobre "El castillo de Monzón durante la Guerra de la Independencia"

18,30 Conferencia de Luis Soriano sobre "El castillo de La Aljafería de Zaragoza (1808-1813)"

19,30 Conferencia de Ramón Guirao sobre "Últimas fortalezas reconquistadas de Aragón: Jaca y Benasque"

Domingo 9 de noviembre

11,00 Conferencia de Francisco Javier Lázaro sobre "La Guerra de la Independencia en la comarca de Valdejalón"

En el acto de clausura se sirvió un vino español que fue amenizado por la Agrupación Musical Mariano Gracia (Calatorao)

DELEGACIÓN DE LA RIOJA

Jornadas Turísticas sobre Castillos

Durante la última semana del pasado mes de agosto se celebraron en La Rioja las VIII Jornadas Turísticas de Cameros, que este año han contado con la colaboración de nuestra Asociación y que se han centrado en los Castillos del Camero Nuevo.

El programa se inició con una conferencia titulada "Castillos y Torres en el Camero Nuevo y en La Rioja" a cargo de Carmen Herreros, Directora de la Asociación de Amigos de los Castillos en La Rioja y continuó durante los siguientes días con visitas guiadas al castillo de Clavijo, al castillo de Castañares de las Cuevas y a la Torre de Lumberras.

